



発行責任者：大舟木 茂夫

発行日：平成26年9月12日

～～～ 美山っ子の夏空スケッチ PART 3 ～～～

## 文武両道にがんばりを見せた子どもたち

美山小学校長 大舟木 茂夫

朝夕の涼しさに秋の気配を感じる頃となりました。美山小学校の子どもたちは、夏休み中、大きな事故やケガ等もなく、全員元気に前期の後半をスタートすることができました。これも保護者の皆様、地域の方々のご支援とご協力のおかげと感謝申し上げます。

さて、今夏は日本各地で猛暑の報道がなされ、過去最高気温を更新する地域がいくつもあるなど、連日厳しい暑さに見舞われました。

しかし、美山小の子どもたちはその暑さにも負けず、この夏も様々な場面でがんばりを見せてくださいました。

4年生以上で参加した田村市小学校水泳大会（船引地区大会）では、下記のとおり10種目に入賞し、金・銀・銅合わせて13個のメダルをいただきました。メダル獲得数では7校中第2位と大健闘でした。惜しくも入賞に届かなかった児童も、すばらしいがんばりを見せてくださいました。

### 田村市小学校水泳大会入賞者

- ・5年男子50M自由形 3位 橋本
- ・4年男子50M平泳ぎ 1位 鹿又
- ・6年男子50M平泳ぎ 1位 松本
- ・5年女子50M背泳ぎ 2位 安瀬
- ・男子リレー 5位 (鹿又、橋本)
- ・女子リレー 3位 (齋藤、鎌田)

### H26.7.23 於：船引小プール

- |             |     |       |
|-------------|-----|-------|
| ・6年女子50M背泳ぎ | 2位  | 井上    |
| ・6年女子25M自由形 | 1位  | 大山    |
| ・6年女子25M背泳ぎ | 2位  | 渡辺    |
| ・5年女子25M背泳ぎ | 1位  | 佐久間   |
| 、佐久間        | 、松本 | 、大山   |
| 、渡辺         | 、大山 | 、松崎 ) |

さらに、3、4年生は田村地区小学校音楽祭での発表に向けて、6月から夏休みまで約3ヶ月にわたり合奏練習に取り組んできました。子どもたちは緊張しながらも練習の成果を十分に發揮し、優秀賞をいただきました。（裏面参照）当日、そして直前のリハーサルと楽器の運搬にお手伝いをいただきました保護者の方、PTA本部役員の方々に心より感謝申し上げます。

15日（月）の敬老会ではその成果を披露いたしますので、是非ご来場ください。

加えて、地区盆踊りに向けての太鼓練習も、7日間にわたってよくがんばりました。今年は新たに4年生も加わり、34名の児童が打ち手を務めました。8月10日の美山地区盆踊りはあいにく悪天候のため、室内での実施となりましたが、逆に臨場感があり「ドン、ドン」とおなかに響く迫力ある演奏を披露してくれました。中には大人顔負けのばちさばきを披露する児童もあり、大変感動しました。美山地区の将来を担う子供たちが着実に育っていることをうれしく思います。

一方、学習面では理科の自由研究に41点もの作品が提出されました。ご家族の皆様のご協力に感謝申し上げます。その中から校内審査並びに田村地区審査会を経て、3年井上康介さんの「水と塩水の物の浮き方のちがいについて」が、見事地区準特選に選ばれましたのでお知らせいたします。

以上、夏休み中の美山小の子どもたちのがんばりを「夏空スケッチ PART 3」という題で紹介いたしました。この夏、様々な体験を通してたくましく成長した子どもたちが、新たな目標に向かって一層力を発揮できるよう、前期後半も全職員英知を結集して全力で取り組んでいきたいと思います。今後とも本校教育へのご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

## ～～～ 全国学力・学習状況調査の結果から ～～～

先日、4月に行われました全国学力・学習状況調査の結果が公表されました。

本校の6年生は国語A・算数A（基礎学力の定着を見る問題）、国語B・算数B（思考力、表現力、活用力を見る問題）の4科目全てで、全国平均並びに県平均を上回りました。国語A、算数A、国語Bの3科目では、複数の満点者がいるなど好結果を得ました。4科目の平均は、全国2位の福井県の平均より高く、1位の秋田県に0.2ポイント差まで肉薄するという健闘ぶりでした。

6年生13名の頑張りを称えるとともに、これを契機に自信と高い志をもち、中学校進学に向けて知・徳・体バランスよく一層たくましく成長してくれることを期待します。

## 【今後の行事予定】

9月 15日 (月)	美山地区敬老会（本校体育館）	10日 (金)	前期終業式
17日 (水)	田村市小学校陸上競技大会（6年生）	12日 (日)	田村富士ロードレース大会
21日 (日)	～30日 (火) 秋の全国交通安全運動	13日 (月)	体育の日
23日 (火)	秋分の日	14日 (火)	後期始業式
26日 (金)	授業参観、家庭教育学級 学級懇談会、学校評議員会 給食試食会（1年生保護者、学校評議委員）		
10月 1日 (水)	～2日 (木) 4年宿泊学習（郡山）		
9日 (木)	3年校外学習		



## 前期のまとめの時期です～最近の学校の様子から～



10月10日（金）が前期終了、10月14日（火）が後期始業式となります。9月は前期のまとめの時期となります。夏休み中も自分の苦手な分野を復習したり、じっくりと図画工作や自由研究に取り組んだりした子どもたち。今は、学習のまとめはもちろんのこと、田村地区の書写コンクールに出品する作品を仕上げたり（全校生）、田村市陸上競技大会に向けての練習をしたり（6年生）、と頑張っているところです。

### ◇ 堂々と発表しました ◇

8月21日（木）に、田村市文化センターにおいて田村地区小学校音楽祭が開催されました。本校の3・4年生が「ひこうき雲」を合奏しました。

「少し緊張しました。」との声も聞かれましたが、堂々と発表しました。これまでの練習の成果が十分發揮できたこと、大勢の前で発表したことなど、子どもたちの大きな自信につながる音楽祭でした。



### ◇ ご協力ありがとうございました。 ◇

8月24日（日）に行われました第2回PTA奉仕作業の際に、あわせて資源回収も行いました。

段ボールや古雑誌、古新聞、アルミ缶やビール瓶、ペットボトル等たくさんの資源物が集まりました。後日、市からの補助金もいただける予定です。ご報告いたしますとともに、本校児童のために有効に活用させていただきます。



### ◇ いざというときのために ◇

第2回目の避難訓練を「防災の日」に合わせて9月1日（月）に実施しました。「家庭科室から出火」を想定して行いました。「おはしも」（おさない、はしない、しゃべらない、もどらない）を合い言葉にスムーズに避難することができました。9月9日は救急の日になっています。一度御家族で、防災について話し合ってみてはいかがでしょうか。



### ◇ とっても楽しかったよ ◇ （祖父母ふれあい活動）

9月11日（木）に「祖父母ふれあい活動」が行われました。折り紙やあやとり、ベゴマ、けん玉、ヨーヨー、将棋、メンコなどのなつかしい遊びをたくさん教えていただきました。子どもたち多くの技を覚えたり、難しさを感じたりと、とても楽しい時間を過ごすことができました。ご協力ありがとうございました。



### <体育・文化後援会の御礼>



今年度も、美山小学校体育・文化後援会の趣旨に賛同をいただき、地区の皆様より、下記の通り多額の賛助金をいただきましたこと、感謝申し上げます。この賛助金は、子どもたちの体育文化活動及びスポーツ少年団の助成に有効に使わせていただきます。

なお決算につきましては、平成26年度末のPTA総会にて報告し、総会資料にてお知らせいたします。

平成26年度 総額

**376,500円**